## Ecole Etin'çailes RILLIEUX CE QUE NOUS AVONS FAIT CETTE SEMAINE



**Du 5 au 9 octobre 2015** 

Sciences :

Dans le cadre de la fête de la science, nous sommes allés à l'université de la Doua pour suivre un atelier sur les minéraux reflétant la lumière et ainsi approcher la notion d'atome et d'électrons, d'ultra-violets, etc.

Les enfants sont restés attentifs 45 min et ont été très intéressés. Ils posaient de nombreuses et intéressantes questions. Nous en avons eu « plein les yeux » !
Petite pause dans le jardin public de la Doua puis retour en bus.























